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“Progetto per la salute e il benessere della donna”
Presentato nel pomeriggio presso Palazzo Baleani nella Capitale il progetto
Presentato nel pomeriggio 
presso Palazzo Baleani il “Pro-
getto per la salute e il benes-
sere della donna” che ha come 
obiettivo principale la cura 
delle donne di ogni età con 
percorsi terapeutici mirati e 
trattamenti specifici. “Un pro-
getto importante che prevede 
la realizzazione di un Centro 
che avrà il compito di coordi-
nare specialisti e servizi di di-
verse discipline a vantaggio 
delle donne per seguirle du-
rante tutto il percorso di cura 
grazie a un servizio multidi-
sciplinare integrato” ha di-
chiarato l’Assessore alla 

Sanità della Regione Lazio, 
Alessio D’Amato. Il progetto, 
promosso dalla Sapienza e dal 
Policlinico universitario Um-
berto I, di concerto con la fon-
dazione Atena Onlus, vede la 
collaborazione anche della 
Lilt. L’inaugurazione si è 
svolta alla presenza della ret-
trice Antonella Polimeni, del 
direttore generale del Policli-
nico Umberto I Fabrizio 
d’Alba, del presidente nazio-
nale della Lilt Francesco Schit-
tulli e della presidente di 
Atena Donna Carla Vittoria 
Cacace. 
 

Lazio, fari  
puntati sul terzino 

sinistro

La Bingham Cup  
per la prima 
volta in Italia  

nel 2024

Roma, Edoardo 
Bove ai saluti? 
L’operazione 

per avere Frattesi

Uscendo dal vertice d’ur-
genza convocato dal M5S, in-
tercettato dai giornalisti in 
piazza Montecitorio, Giu-
seppe Conte sbotta: “Dunque 
Pella ha smentito lo scudo fi-
scale per i reati tributari? Be-
nissimo, hanno capito che 
stiamo facendo sul serio“.  
Mentre lo rimarca, il leader 
penta stellato mostra la copia 
dell’emendamento dove ap-
pare la firma di Roberto Pella, 

relatore alla legge di bilancio, 
del quale fa notare: “C’è anche 
la sua firma“. E’ raggiante 
l’avvocato perché, ribatte: “Il 
nostro atteggiamento preven-
tivo di ferma opposizione ha 
dato i suoi frutti. Il relatore ha 
appena dichiarato che non 
porteranno questo condono 
penale come emendamento. 
Ovviamente non ci fermiamo 
qui: è una grande vittoria per 
quanto ci riguarda ma sorve-

glieremo perché questo emen-
damento non ritorni da nes-
suna parte nel corso dell’iter 
di approvazione di questa 
manovra“. Nello specifico, 
spiega Conte, “E’ uno scudo 
penale, che dalla prima lettura 
scende anche sul campo pe-
nale. Di fatto va ad estendersi 
fino all’omessa dichiarazione, 
falsa dichiarazione, omesso 
versamento. 
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I carnet di ViviCinema&Teatro 
Roma sono esauriti
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Conte: “Smentito scudo 
penale? Sorveglieremo”

“Il nostro atteggiamento preventivo di ferma opposizione ha dato i suoi frutti”
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ABRUZZO, CARABINIERI UTILIZZATI  
PER DIAGNOSTICARE IL PARKINSON 
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Autonomi e Partite Iva: “Piove sul bagnato col dietrofront 
del Governo sulle transazioni con il POS” 

“Il Governo ha fatto un 
passo indietro riguardo le  
transazioni  con i l  POS che 
avrebbe dato la  possibil i tà  
alle partite iva di non accet-
tarle al di sotto dei sessanta 
euro. Ha di fatto “ubbidito” 
alle disposizioni della Com-
missione Europea. In realtà, 
le attività che ne avrebbero 
potuto beneficiare sareb-
bero state proprio le piccole 
e medie imprese, quelle con 
una media di  transazioni  
piuttosto bassa”.  I l  presi-
dente dell’Associazione Na-
zionale Autonomi e Partite  
Iva Eugenio Filograna già 
qualche mese fa era interve-
nuto con una lettera inviata 
al  Ministro delle Imprese e 
del  Made in Italy Adolfo 
Urso nella quale chiedeva 
di eliminare o ridurre note-
volmente le  commissioni  
sui  pagamenti  con le  carte 
di  credito al le  aziende per 
limitare il  tetto dell’uso del 
contante.  Con la contra-
zione dei  consumi ed un 
minor fatturato delle  PMI,  
la  commissione dell ’1 ,40%, 
per chi usa il  bancomat che 
secondo una dirett iva co-
munitaria,  dovrebbe essere 
non più alta dello 0,2% e 

dello 0,3% quando si usano 
carte di  credito o debito.  
Nella pratica le  commis-
sioni  sono più alte ,  in un 
range tra lo 0,45% e il  4,5% 
della cifra pagata.  Soprat-
tutto in questo periodo sa-
rebbe stato necessario 
intervenire con dei  credit i  
di  imposta adeguati ,  r i -
spetto quell i  introdotti  dal  

Governo Draghi che comun-
que scadranno i l  31 dicem-
bre,  proprio al la  vigil ia  
dell ’ inizio delle  svendite 
previste dal 5 gennaio pros-
simo,  quando le  aziende 
adotteranno degli  sconti  
tali  da ridurre i  profitti  che 
le  commissioni  renderanno 
ancor più esigui .  Una ano-
malia che va controcor-

rente,  ma nello stesso 
tempo fa comprendere il  di-
sagio delle  parti te  iva e la  
motivazione di  accettare 
delle  carte di  credito che 
hanno delle  commissioni  
più elevate.  “Gli  aumenti  
dei  prezzi  al  consumo – ri-
badisce Filograna– ha fatto 
sì  che le  banche e le  f inan-
ziarie abbiano avuto un au-
mento sostanziale delle  
commissioni  percepite per 
ogni  transazione ai  danni 
soprattutto delle partite iva 
e dei  lavoratori  autonomi.  
Ma ad essere penalizzati  
sono anche gli  stessi consu-
matori .  L’ innalzamento 
della soglia dei  contanti  

avrebbe indotto le banche e 
le  f inanziarie a r idurre le  
commissioni  sulle  carte di  
credito o debito.” I l  presi-
dente Fi lograna ri torna su 
una proposta già fatta qual-
che tempo fa,  ovvero quella 
di convertire la moneta car-
tacea in moneta digitale per 
effettuare o ricevere i  paga-
menti in qualsiasi parte del-
l ’Unione Europea:  “Si  
tratterrebbe di  quello che 
avviene per i l  contante con 
un pagamento sicuro, privo 
di costi,  di facile utilizzo ed 
accettato da tutt i .  Si  evite-
rebbero le commissioni ban-
carie sull ’uti l izzo della 
carta di credito a vantaggio 

delle  imprese.  E’  impensa-
bile  che nell ’era digitale 
non venga emesso l’euro di-
gitale che nella prima fase 
si  aff iancherebbe al le  ban-
conote f ino a sosti tuirle  
gradatamente in maniera 
definit iva”.  I l  momento di  
grave diff icoltà che le  par-
t i te  iva stanno attraver-
sando durante il  quale ogni 
minuto una impresa sta 
chiudendo,  impone delle  
soluzioni  immediate.  L’As-
sociazione Nazionale Auto-
nomi e Parti te  Iva ha 
ist i tuito un tavolo di  con-
certazione permanente a so-
stegno delle micro imprese 
italiane. 

Il leader pentastellato Giuseppe Conte: “Il nostro atteggiamento preventivo di ferma opposizione ha dato i suoi frutti” 

“Smentito scudo penale? E’ una manovra che avvantaggia gli evasori”

Una sanator ia  anche  su l  
p iano  penale ,  inacce t ta -
b i le“ .  Lo  scorso  15  d icem-
bre ,  osserva  ancora  i l  
l eader  de l  M5s ,  “Questo  
governo  ha  presenta to  un  
tes to  di  manovra  di  B i lan-
c io  che è  una presa  in  giro  
per  i l  Paese .  S iamo a l  20  
d icembre  e  s tanno  ancora  
r iscr ivendo inter i  pezzi  di  

questa manovra.  Noi ,  come 
oppos iz ione ,  s iamo qui  
tutt i  i  g iorni  a  lavorare per  
mig l iorare  la  manovra  ma 
non c i  fanno  d i  fa t to  vo-
tare .  Oggi  non  abbiamo 
potuto lavorare.  I l  governo 
ha  presenta to  5  pacchet t i ,  
e  ora  saremo a l  ses to ,  che  
r i scr ivono  la  manovra .  
Avevano  det to  ‘ s iamo 

pront i ’ ,  forse  ‘pensavano’  
d i  essere  pront i .  Ques to  
governo r ischia  seriamente 
di  portare  i l  Paese  in  eser-
c iz io  provvisor io“ .  Ed  “ In  
ques to  momento  –  t i ene  a  
r imarcare  l ’ ex  premier  –  
anche  le  forze  d i  maggio-
ranza stanno r iscr ivendo i l  
testo della r i forma,  di  fatto 
hanno accantonato  i  loro  

emendament i .  Non s t iamo 
andando avant i ,  e  non per-
ché  s t iamo facendo os t ru-
zionismo: ogni  tanto arriva 
un nuovo pacchetto  che r i -
scr ive  in ter i  pezz i  d i  r i -
forma.  Le  forze  d i  
maggioranza  a l  20  d icem-
bre ,  dopo  aver  preso  in  
g i ro  i  c i t tadin i ,  oggi  d i  
fat to  s i  s tanno ancora  met-

tendo d ’accordo .  C ’è  una  
conf l i t tua l i tà  la tente  non  
es ib i ta  che  rende  imposs i -
b i le  andare  avant i“ .  Dun-
que ,  ob ie t ta  Conte ,  “S i  
s tanno  prendendo ques to  
tempo per  confez ionare  i l  
‘k i t  per  i  furbet t i  del l ’eva-
s ione’ :  una manovra che di  
fa t to  avvantaggia  evasor i ,  
corrot t i  e  chi  vuole  andare  

in  giro  con le  tasche piene 
d i  banconote .  Però  non  s i  
premurano del le  di ff icol tà  
degl i  indigent i  e  ra ffor-
zano  i  tag l i  a l  reddi to  d i  
c i t tadinanza .  La  c i f ra  che  
p iù  o  meno r i cavano  da  
quest i  tag l i  –  conc lude  in-
f ine  –  è  que l la  corr i spon-
dente per salvare le  società 
di  ca lc io  di  ser ie  A“.  
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“Nei  g iorn i  scors i ,  un  de-
tenuto  so t toposto  a l  re -
g ime peni tenz iar io  d i  
“Al ta  S icurezza”  per  l e -
gami con la  ndrangheta,  ha 
tenta to  l ’ evas ione  da l -
l ’ospedale  “Sandro  Per-
t in i”  dove  era  s ta to  
t raspor ta to  da l la  Po l iz ia  

Peni tenz iar ia  su  ordine  
del la  Direzione per  un pre-
sunto malore  avvert i to  nel  
carcere  d i  Regina  Coel i” .  
Lo  comunica  i l  Coordina-
tore  regionale  Ciro  Di  Do-
menico  de l la  FP CGIL 
Pol iz ia  Peni tenz iar ia .  
“Erano  c i rca  le  18 :00 ,  e  

dopo  ore  d i  v i s i ta  i l  de te -
nuto  ha  tenta to  la  fuga  
pensando d i  approf i t tare  
d i  un  momento  d i  ca lma.  
Grazie  a l la  profess ional i tà  
de l  personale  d i  Po l iz ia  
Peni tenz iar ia  de l  Nucleo  
Ci t tadino  Traduzioni  e  
P iantonament i  d i  Roma,  i l  

tentat ivo di  evasione è  du-
rato  poche decine di  metr i .  
E ’  s ta to  ammanet ta to  d i  
nuovo e  r icondot to  in  car-
cere  a  Regina  Coel i” .  
Mirko Manna FP CGIL Na-
z ionale  per  Pol iz ia  Peni -
tenz iar ia :  “Nonostante  
l ’organico  r idot to  a l l ’osso  

e  l e  pre tes tuos i tà  d i  cer t i  
malor i  con  conseguent i  
t enta t iv i  d i  evas ione ,  
anche  ques ta  vo l ta  i l  per-
sonale  d i  Po l iz ia  Peni ten-
ziaria non si  è  fatto trovare 
impreparato .  Questo  lo  s i  
deve  so lo  a l  senso  de l  do-
vere  del la  Pol iz ia  Peni ten-

z iar ia  che  cont inua  a  ga-
rant ire  la  s icurezza dei  c i t -
tadin i  mentre  i  ver t i c i  
de l l ’Amminis t raz ione  pe-
n i tenz iar ia  sembrano  es -
sere  interessat i  d i  p iù  a l le  
stanze da arredare per  l ’ar-
r ivo  de l  nuovo  Capo 
DAP”.

FP CGIL Polizia Penitenziaria: al Pertini detenuto  
di Alta Sicurezza legato alla ndrangheta tenta la fuga

Abruzzo, Carabinieri utilizzati per diagnosticare il Parkinson. 
Unarma: “Basta ridicolizzare l’Arma” 

“Dopo l ’ ipotes i  es t iva  di  
addossarci  i  control l i  sul le  
utenze condominial i  per  i l  
caro-bol le t te ,  i  carabinier i  
cont inuano a  essere  men-
zionati  per  incarichi  senza 
senso,  f ino a  equipararci  a  
medic i  e  profess ionis t i  sa -
ni tar i ,  o ffuscando le  loro  
competenze e  infangando i  

va lor i  de l l ’Arma”.  E ’  
quanto  racconta  Antonio  
Nicolos i ,  segretar io  gene-
ra le  d i  Unarma,  assoc ia-
z ione  s indacale  
carabinier i ,  commentando  
quanto  accaduto  nel la  Le-
gione Carabinier i  Abruzzo 
e  Mol ise .  “Nei  mesi  scors i  
è  s ta to  f i rmato  un proto-

col lo  d ’ intesa  t ra  l ’Arma 
dei  carabinieri  e  l ’Azienda 
sani tar ia  loca le  d i  Avez-
zano,  Sulmona e  l ’Aqui la  
per  at t ivi tà  di  sensibi l izza-
z ione  sul  Parkinson.  Per  
fac i l i tare  l ’ in iz ia t iva  è  
s ta to  prodot to  un volan-
t ino  di ffuso  in  tut t i  i  co-
muni  aquilani ,  indicando i  

s intomi  r iconducibi l i  a l  
Parkinson.  Nel  volant ino  
sono s ta te  r id icol izzate  le  
Forze dell ’Ordine” – prose-
gue Nicolosi  –“Si  consigl ia  
ai  let tori  se  ‘credi  di  avere 
dei  s intomi riconducibil i  al  
Parkinson,  va i  a l la  s ta -
z ione  carabinier i  p iù  v i -
c ina  per  informazioni  e  

troverai  un Carabiniere che 
t i  i l lus trerà  i l  proget to ’ .  
Per  Unarma è  graviss imo 
svalor izzare  in  questo  
modo la  sani tà  del  nostro  
Paese e  caricare i  Comandi  
di  ulter iori  incarichi ,  come 
se  già  non fossimo saturi  e  
avessimo è bisogno di  altro 
lavoro ,  senza  contare  che  

non c i  compete  minima-
mente  diagnost icare  pato-
logie  ed è  un r ischio per  la  
persona aff idars i  a  mani  
inesperte .  Chiediamo 
quanto  pr ima chiar iment i  
sul l ’accaduto  a l  Comando 
Generale  del l ’Arma,  al  Mi-
nistero del la  Salute  e  del la  
Difesa”.
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“Impressionanti i numeri della nuova ondata di arresti, pronti a tutelare le vittime” 

Codici e i casi di usura nel Lazio

Con un  espo s to  a l l a  Pro -
cura  de l la  Repu bbl i ca  
com p eten te ,  l ’ a s soc ia -
z i one  Co dic i  è  pro nta  a  
fa re  l a  su a  par te  ne l  
nuovo  caso  d i  u su ra  che  
ha  s cos so  i l  t e r r i to r io  ro -
mano.  S i  t ra t ta ,  ne l lo  spe-
c i f i c o  deg l i  a r res t i  
e s eg ui t i  da i  Carab in ie r i  
de l la  Compagnia  di  Vel le -
t r i  i n  var i  co mu n i  de l la  
p rov i nc ia  d i  Ro ma.  Quat -
t ro  l e  perso n e  f in i t e  in  
carcere ,  a l t re t tan te  a i  do-
mic i l iar i ,  accusate  a  var io  
t i to l o  d i  a sso c iaz io ne  a  
d e l i nquere  f in a l izza ta  a l -
l ’ us ura  e  a l l ’ e s to rs ione  
nonc hé  d i  spacc io  d i  so -
s tanze  s tu pefacen t i .  I  
rea t i  d i  u su ra  ven gono  
contes ta t i  an ch e  ad  a l t r i  
t re  s og ge t t i ,  in dagat i  in  

s tato  di  l ibertà ,  due parte-
c ip i  a l l ’ a ssoc iaz ione  ed  
uno per  un s ingolo  episo-
d io  d i  usura .  “Un p lauso  
ag l i  inqui rent i  –  d i ch iara  
Ivano  Giacomel l i ,  Segre -
tar io  Nazionale  d i  Codic i  
–  per  un  in te rvento  cos ì  
prez ioso ,  come  tes t imo-
n iano  i  numer i” .   Le  v i t -
t ime  de l  soda l iz io ,  che  
imperversava  t ra  Cas te l l i  
Romani ,  Ardea ,  Santa  Ma-
r ine l la  e  Roma,  sono  ben  
58 .  S i  t ra t ta  d i  commer-
c ian t i ,  p i cco l i  imprendi -
tor i  ed  opera i .  In  a l cun i  
cas i  i  tass i  d i  interesse  su-
peravano  i l  900% de l  c re -
d i to  e rogato .  “Ques ta  
nuova  ondata  d i  a r res t i ,  
che  ancora  una vol ta  co in-
vo lge  Roma e  l a  sua  pro -
v inc ia  –  agg iunge  

Giacomel l i  –  è  l ’ennes ima 
d imost raz ione  de l  l ive l lo  
di  a l larme che  è  s ta to  rag-
g iunto .  S iamo pront i  ad  
essere  in  au la  per  d i fen-
dere  le  vi t t ime,  come fat to  
in  a l t r i  process i .  Con l ’oc-
cas ione ,  r innoviamo l ’ in -
vi to  a  chi  f in isce  in  mano 
ag l i  s t rozz in i  d i  denun-
c ia re .  Non  è  fac i l e ,  ma  è  
l ’un ica  s t rada  percorr i -
b i l e” .  L’assoc iaz ione  Co-
d ic i  è  impegnata  da  anni  
ne l la  lo t ta  a l l ’usura  e  ne l  
suppor to  l ega le  de l l e  v i t -
t ime.  È  poss ib i le  fare  una  
segna laz ione  e  r i ch iedere  
ass i s tenza  t e l e fonando  a l  
numero  06 .55 .71 .996  op-
pure  sc r ivendo  a l l ’ ind i -
r izzo   e -mai l  
s e g r e t e r i a . s p o r t e l l o @ c o -
dic i .org .

“Straordinario intervento su gemelline di Catanzaro al Bambino Gesù” 

Sanità: le parole di D’Amato

“Desidero  r ivo lgere  un  
r ingraziamento a l l ’equipe 
medica  de l l ’ospedale  pe-
d ia t r i co  Bambino  Gesù  
per  lo  s traordinario  inter-
vento  in  utero  esegui to  
a l la  vent iquat t res ima se t -
t imana  d i  ges taz ione  su  
due  gemel l ine  ca labres i .  

L’ in tervento  s i  è  reso  ne-
cessar io  per  scongiurare  
la  s indrome da trasfusione 
feto  fetale .  E’  andato tutto  
bene  e  oggi  l e  bambine  
sono  tornate  a  casa  a  Ca-
tanzaro  e  potranno  pas -
sare  i l  loro  pr imo nata le  
t ra  l ’a ffet to  dei  loro  car i  e  

ques ta  è  la  not iz ia  p iù  
bel la .  A mamma Gessica  e  
papa  Francesco  un  buon 
Nata le  a  nome del l ’ in tero  
S i s tema sani tar io  reg io-
nale” .  Lo dichiara  l ’Asses-
sore  a l la  Sani tà  de l la  
Regione  Laz io ,  Aless io  
D’Amato.

D’Amato: “Avrà il compito di coordinare specialisti e servizi di diverse discipline a vantaggio delle donne per seguirle durante tutto il percorso di cura” 

Presentato il “Progetto per la salute e il benessere della donna”
“Questo progetto – dichiara 
la rettrice della Sapienza 
Antonella Polimeni – è stato 
fortemente voluto dall’Ate-
neo che mette a disposi-
zione gli spazi di Palazzo 
Baleani per ospitare un ser-
vizio integrato e multidisci-
plinare finalizzato a 
un’assistenza a 360 gradi, 
quanto più facilmente frui-
bile, per la prevenzione e la 
cura delle donne di ogni 
età. Sapienza conferma il  
suo costante impegno volto 
alla tutela e alla promo-
zione della salute pubblica 
e del benessere, anche dei 
soggetti più “fragili”, in si-
nergia con enti, istituzioni, 
associazioni e strutture sa-
nitarie del territorio, po-
nendo in questo caso, 
grazie all’attivazione del 
Centro, particolare atten-
zione alla salute delle 
donne”. “Questo Progetto 
messo in campo con la Sa-
pienza e grazie al coinvolgi-
mento di importanti 
soggetti dell’associazioni-
smo – dichiara il  direttore 
generale Policlinico Um-
berto I Fabrizio d’Alba – 
sarà in grado di accogliere 
le richieste di salute delle 
donne ed accompagnarle 
per tutto il  percorso della 
loro vita. Palazzo Baleani 
rappresenterà un modello 
virtuoso perché in grado di 
mettere a sistema pezzi im-
portanti del sistema sanita-
rio regionale – Policlinico 

Umberto I e IFO – con le 
loro rete di professionisti 
ultra-specializzati,  con re-
altà importanti del mondo 
del sociale. Una collabora-
zione che, con l’unione di 
tutti  i  professionisti svi-
luppa un progetto innova-
tivo, con l’obiettivo di 
promuovere non solo la 
cura ma anche il  benessere 
della donna”. “La Fonda-
zione Atena onlus – di-
chiara la Presidente di 
Atena Onlus Carla Vittoria 
Cacace – è stata creata nel 
2001 e sulla base di 20 anni 
di volontariato da me svolto 
nella sanità a favore delle 
donne, è nata Atena Donna. 
La Fondazione e Atena 
Donna, per svolgere la loro 
attività si avvalgono della 

professionalità di molti va-
lenti e prestigiosi medici,  
vere eccellenze nella sanità, 
che permettono di coprire 
tutti gli aspetti delle patolo-
gie, e che, in quanto mem-
bri del comitato scientifico 
della fondazione, rappre-
sentano un patrimonio di 
competenze e idee relativa-
mente ad ogni campo della 
sanità e della ricerca. La na-
turale evoluzione di questi 

anni di attività in favore 
della salute femminile è 
sfociata nell’idea di un Cen-
tro dedicato alla Salute ed 
al Benessere delle Donne”. 
“La conoscenza della LILT 
dei tumori femminili e delle 
esigenze di ogni donna, 
nelle sue diverse fasi della 
vita – dichiara il presidente 
nazionale della Lilt France-
sco Schittulli  – sarà pre-
ziosa per il  successo di 

questo progetto, del quale 
siamo orgogliosi di farne 
parte. Questa struttura, 
unica nel suo genere, in-
carna perfettamente un 
nuovo approccio nel pren-
dersi cura della persona at-
traverso un supporto 
concreto rivolto in partico-
lare alle persone più fragili. 
Questa sinergia, che unisce 
l’impegno e le competenze 
di diverse realtà dell’am-
bito sociosanitario, rappre-
senta un qualificato 
contributo per il  rilancio 
della prevenzione oncolo-
gica come arma vincente 
contro il  cancro, recupe-
rando il tempo che si è per-
duto dal 2020 a tutt’oggi a 
causa del covid“. Il  nuovo 
Centro svolgerà un’attività 

sia di prevenzione e di 
counseling (con bilanci di 
salute personalizzati), sia di 
assistenza per richieste spe-
cifiche. Alla prevenzione 
sarà dedicata un’equipe di 
medici specialisti  ed espe-
rienza in medicina interna e 
di genere che valuterà, at-
traverso un approccio oli-
stico, i bisogni della donna 
nei diversi momenti della 
sua vita. Questa valuta-
zione complessiva sarà rea-
lizzata in maniera 
coordinata con le attività di 
screening già esistenti sul 
territorio. Per le donne che 
segnaleranno un bisogno 
specifico, invece, verrà in-
dividuato un referente in-
fermieristico/case manager, 
che le seguirà per tutta la 
durata del percorso, garan-
tendo un accesso facilitato 
alle prestazioni presso il  
Policlinico Umberto I e alla 
rete dei servizi regionali,  e 
facilitando una continuità 
nella gestione dell’iter di 
cura e terapia in ospedale. 
Tra i servizi offerti dal Cen-
tro vi saranno quelli  ine-
renti al benessere 
psicologico e alla salute 
mentale, al benessere nutri-
zionale e della pelle, alla ri-
produzione e alla 
fecondazione assistita, al-
l’area ginecologica e alla 
gestione della gravidanza e 
della menopausa, alla pre-
venzione e cura dei tumori 
e alle malattie rare.
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Case Popolari Casal Bruciato, Sce Campidoglio e Municipio IV 

Enasarco: i lavori risolutivi

“Questa  matt ina  sono in i -
z iat i  i  lavor i  r isolut ivi  da  
parte  di  Enasarco  (pro-
pr ie tar io  e  responsabi le  
degl i  immobi l i )  ne l le  pa-
lazzine  di  Casal  Bruciato  
dove ,  ne l le  scorse  se t t i -
mane,  c i rca  170  famigl ie  
sono r imaste  a l  f reddo a  
segui to  del la  rot tura  dei  
r iscaldamenti .  Gl i  abitanti  
sono sces i  in  s t rada  de-
nunciando i  guast i  s t rut -
tura l i  che  s i  r ipetono 
per iodicamente  a  causa  
del l ’ inadeguata  manuten-
z ione .  Abbiamo da  subi to  
segui to  la  v icenda e  chie-
s to  l ’ immediata  i s t i tu-
z ione  di  un tavolo  t ra  
Enasarco ,  Ater  e  Comune 
di  Roma –  dichiarano in  

una  nota  Alessandro  Lu-
pare l l i  e  Michela  Ciccul l i  
de l  gruppo capi to l ino  di  
S in is t ra  Civica  Ecologis ta  
e  Car la  Corc iulo  capo-
gruppo Sce Municipio IV – 
I l  tavolo ,  prontamente  
ist i tuito dal  Presidente del  
Munic ipio  IV Mass imi-
l iano Umbert i ,  s i  è  tenuto 
nei  giorni  scorsi .  Successi -
vamente ,  i l  Dire t tore  del  
Dipart imento  Patr imonio  
Tommaso Antonucci  ha in-
viato a  Enasarco una nota  
chiedendo l ’ immediato  
in iz io  dei  lavor i  da  parte  
di  Enasarco.  Grazie  al l ’en-
nesima manifestazione da 
parte  degl i  abi tant i  e  gra-
zie  al  tempest ivo sol leci to  
del l ’assessore  a l  Patr imo-

nio Tobia Zevi ,  f inalmente 
questa  matt ina  sono par-
t i t i  i  lavor i .  La  manuten-
zione del le  case popolari  è  
un tema che c i  s ta  molto a  
cuore ,  poiché  r i teniamo 
che  tut t i  i  c i t tadini  ab-
biano pari  dignità.  Ringra-
z iamo tut t i  co loro  che  s i  
sono adoperat i  per  la  r iso-
luzione  del  problema.  E  
r ingraziamo altresì  i  c i t ta-
dini  e  le  c i t tadine di  via di  
Casal  Bruciato che,  con la  
loro  sacrosanta  lo t ta ,  
hanno preteso i l  dir i t to  di  
par i  c i t tadinanza .  Noi  
cont inueremo a  seguire  
con attenzione la  vicenda” 
–  concludono Alessandro  
Luparell i ,  Michela Ciccull i  
e  Carla  Corciulo.

Segnalini: “Trovato accordo tra Roma Capitale e l’ambasciata russa” 

Riapertura di via delle Fornaci
A seguito di  una r iunione 
tecnica operat iva che s i  è  
svolta presso l ’Assessorato 
ai  Lavori  pubblici  di  Roma 
Capitale e una delegazione 
del l ’Ambasciata  del la  Fe-
derazione russa è stata tro-
vata una soluzione 
definit iva e  condivisa per  
l ’ intervento necessario alla 
riapertura di via delle For-
naci  a  seguito del  deterio-
ramento del  muro di  cinta 
di  Vi l la  Abamelek.  “Do-
mani  i l  Dipart imento 
Csimu potrà iniziare  i  la-
vori  per  real izzare una 
barriera a protezione della 
viabil ità.  Pertanto,  appena 
terminato l ’ intervento la  
strada potrà tornare di  
nuovo fruibi le  a  tutt i .  La 
r iunione con la  delega-
zione russa è  stata  estre-
mamente proficua per  la  
def inizione degl i  aspett i  
tecnici ,  sono molto soddi-
sfatta  per  la  rapidità  con 
cui  abbiamo trovato la  so-
luzione.  Tengo molto a rin-
graziare  l ’Ambasciata  
russa con cui  abbiamo ri -
scontrato una totale comu-
nione di  intenti  e  una 
fattiva collaborazione”,  ha 
dichiarato l ’assessore ai  
Lavori pubblici  Ornella Se-
gnal ini .  I l  progetto pre-
vede la  real izzazione di  
una barriera di  s icurezza 
provvisoria ,  real izzata in 
blocchi  di  cemento,  posati  
davanti  al  muro dell ’amba-

sciata;  la struttura sarà po-
sizionata esclusivamente 
su area stradale  di  pro-
prietà  di  Roma Capitale .  
Questa soluzione consen-
tirà i l  transito veicolare su 
una corsia di  larghezza ri-
dotta ,  non arrecando al-
cuna modifica dei l ivelli  di  
s icurezza del l ’ambasciata .  
L’ intervento,  f inal izzato a  
r isolvere i  problemi del la  
viabi l i tà ,  sarà completa-
mente a carico di Roma Ca-
pitale .  L’Ambasciata  s i  
occuperà di  fare  tutte  le  
opportune veri f iche sul la  

stabi l i tà  del le  alberature,  
eventualmente procedendo 
al l ’abbatt imento di  quel le  
pericolanti ,  che si  trovano 
sul la  proprietà  extraterr i-
toriale,  per consentire l ’av-
vio dei  lavori  del  Csimu.  
La soluzione concordata  
tra  Roma Capitale  e  l ’Am-
basciata  del la  federazione 
russa rimarrà in opera fino 
a quando l ’ambasciata non 
sarà  in  grado di  r is truttu-
rare  i l  muro con i  propri  
mezzi  e  disponibi l i tà .  Do-
mani  iniz ieranno i  lavori  
del  Csimu.

La società è su tre nomi: Luca Pellegrini, Fabian Parisi e Kerkez 

Lazio, fari puntati sul terzino sinistro

Terzino s in is t ro ,  è  questo  
i l  vero  obie t t ivo  del la  
Lazio.  E i  nomi che girano 
intorno a l la  soc ie tà  b ian-
coce les te  sono not i  da  
tempo:  Luca  Pel legr in i ,  

Fabian  Par is i  e  Kerkez .  
Dopo l ’ incontro tra  Loti to  
e  Sarr i  non c i  sono chia-
rezze :  i l  pres idente  sem-
brerebbe  or ientato  a  
r imanere  f ino  a  g iugno 

con la rosa attuale,  usando 
Marusic  t i tolare ,  Hysaj  a l -
ternat iva  e  Radu come 
terzo ,  ma Sarr i  vorrebbe  
subi to  i l  suo  terz ino  s in i -
stro.

Potrebbe finire in un’operazione per riportare a casa Frattesi 

Roma, Edoardo Bove ai saluti?

Il giovane Bove potrebbe 
finire in un’operazione che 
a  Tr igoria  provano a  fare  
oramai  da parecchio  
tempo:  r iportare  a  casa  
Frattesi .  I l  Sassuolo prose-

gue nel  valutar lo  30  mi-
l ioni ,  a  cui  va tolto i l  30% 
sulla r ivendita che detiene 
la  Roma.  Lo s tesso Bove 
può entrare  nel l ’opera-
zione con una valutazione 

di  7-8  mil ioni  (con dir i t to  
di  r iscat to  e  contror i -
scat to) ,  quel l i  che  chiede 
la  Roma.  I l  che  vorrebbe 
dire  pagare  Frat tes i  c i rca  
15 mil ioni  più o meno,  
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Oipa sul Circeo: “Aprire il fuoco in territori protetti significa ignorare il nuovo articolo 9 della Costituzione che ha introdotto la tutela dell’ambiente” 

“Da gennaio il Parco diverrà teatro di una strage di daini”

Il Parco nazionale del Cir-
ceo le chiama ‘operazioni di 
rimozione’,  e  prenderanno 
il via a gennaio. In realtà si 
chiamano ‘sanguinarie ucci-
sioni dei  daini a colpi di  
proiettile’,  in quella che do-
vrebbe essere  una zona di 
protezione totale,  fa notare 
l ’Organizzazione interna-
zionale protezione animali  
(Oipa), che torna a chiedere 
la revisione del Piano, pre-

sentato dall ’Ente Parco,  i l  
quale rit iene i l  “prelievo 
con arma da fuoco”,  una 
“tecnica che si è rivelata ef-
ficace e compatibile con le 
esigenze di sicurezza pro-
prie di  un luogo altamente  
frequentato come la Foresta 
Demaniale”.  Quella che si  
prepara è una strage, sotto-
linea l’Oipa, poiché l’obiet-
t ivo è quello,  citando le 
parole dell ’Ente,  “di prele-

vare almeno 350 animali al-
l ’anno nel corso dei pros-
simi anni,  cioè un numero 
necessariamente superiore a 
quello delle nascite annuali 
stimate, per giungere così a 
un sensibile decremento 
della specie nell ’arco del 
quinquennio di applica-
zione del Piano“. “Aprire il  
fuoco in territori protetti si-
gnifica ignorare il  nuovo ar-
ticolo 9 della Costituzione 

che ha introdotto la tutela 
dell ’ambiente,  della biodi-
versità e degli  ecosistemi – 
dichiara il  presidente Com-
parotto – Ci riserviamo di 
ricorrere contro tale atto per 
la tutela degli animali ricor-
dando inoltre che nel 2020 il 
Consiglio direttivo del-
l ’Ente aveva ribadito che 
avrebbe attuato tutte le pos-
sibilità, non cruente e senza 
sparo, iscritte a vario titolo 

nel  Piano per raggiungere 
l ’obiettivo della diminu-
zione della popolazione di 
questa specie per ridurre la 
pressione sul territorio:  
spostamenti  interni ed 
esterni, verifica su efficacia 
di sperimentazione farmaci 
immunocontraccettivi  con-
divisa con organi compe-
tenti”.  Questo impegno è  
stato disatteso”. L’Oipa lan-
cia quindi un appello per i  

daini che abitano la Foresta 
Demaniale del Circeo,  di-
chiarata nel  1977 Riserva 
della Biosfera tutelata 
dall’Unesco: l’Ente Parco ri-
spetti  le sue iniziali  inten-
zioni di  tutelare la fauna 
che contraddistingue il  suo 
prezioso territorio:  speri-
menti la sterilizzazione e ri-
veda i l  Piano che destina a 
una tragica fine i  poveri  
daini del Circeo.

“La decisione dell ’Interna-
tional Gay Rugby di far 
svolgere la “Bingham Cup 
2024” per la prima volta in 
Italia nella città di  Roma, 
dal 22 al  24 maggio 2024 è 
una bellissima notizia. L’or-
ganizzazione dell ’evento,  
che vedrà la partecipazione 

di squadre provenienti  da 
tutto il mondo, sarà affidata 
al team di Libera Rugby che 
ha presentato la candida-
tura con i l  sostegno di 
Roma Capitale,  della Fede-
razione Italiana Rugby (FIR) 
e dell’Ufficio Nazionale An-
tidiscriminazioni Razziali  

(UNAR) della Presidenza 
del Consiglio.  È un impor-
tante traguardo per la co-
munità lgbtqia+, raggiunto 
anche grazie al  prezioso 
supporto dell ’Assessore ai  
Grandi Eventi ,  Sport,  Turi-
smo e Moda Alessandro 
Onorato, che ringrazio.  So-

stenere le realtà lgbtqia+, 
che da anni svolgono un la-
voro prezioso nella nostra 
città,  è infatti  uno degli  
obiettivi  che l ’Amministra-
zione Capitolina si è prefis-
sata anche attraverso 
l’istituzione dell’Ufficio Di-
ritti  LGBT+. Libera Rugby è 

una delle tante realtà della 
comunità lgbtqia+ che attra-
verso lo sport veicola una 
cultura che parla di acco-
glienza e rispetto.  La foto 
del bacio tra due rugbisti ,  
sulla copertina di Spor-
tweek del 2015,  rimane im-
pressa nella nostra memoria 

come simbolo di l ibertà e 
amore.  Questa vittoria è 
quindi anche una grande 
occasione per continuare a 
diffondere questi  valori”.  
Lo rende noto la Coordina-
trice dell ’Ufficio Diritt i  
LGBT+ di Roma Capitale 
Marilena Grassadonia. 

LGBT+ – Grassadonia: “La Bingham Cup per la prima 
volta in Italia nel 2024: importante vittoria per Roma”
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Approvata oggi dall’Assemblea Capitolina la delibera della Giunta che propone il cambiamento di forma giuridica dell’Associazione 

La trasformazione in Fondazione dell’associazione Teatro di Roma

Approvata oggi dall’Assem-
blea Capitolina la delibera 
della Giunta che propone il  
cambiamento di forma giu-
ridica dell ’Associazione 
Teatro di Roma e la sua tra-
sformazione in Fondazione 
e che contiene la bozza di 
statuto della futura Fonda-

zione. La trasformazione in 
Fondazione di partecipa-
zione risponde alla neces-
sità di  avere un modello 
gestionale più efficiente e 
adatto alla natura dell ’atti-
vità del Teatro di Roma, nel-
l ’ottica del raggiungimento 
delle migliori  condizioni 

per la realizzazione delle at-
t ività di  notevole prestigio 
cui è chiamato.  Con il  pas-
saggio in Assemblea Capito-
lina è completato l ’ i ter 
amministrativo in seno a 
Roma Capitale;  la bozza di 
statuto della nuova Fonda-
zione deve ora essere ap-

provata dalla Regione Lazio 
e a seguire l ’assemblea dei 
soci  dell ’Associazione Tea-
tro di Roma sarà chiamata a 
dare i l  suo via l ibera alla 
trasformazione in Fonda-
zione e al nuovo Statuto. “Il 
via l ibera di oggi da parte 
dell ’Assemblea Capitolina,  

che voglio ringraziare per il  
lavoro che ha fatto, è un ul-
teriore e importante passo 
del percorso che porterà i l  
Teatro di Roma ad avere la 
struttura giuridica più 
adatta per lavorare al  me-
glio – ha dichiarato l’asses-
sore alla Cultura,  Miguel 

Gotor – La forma giuridica 
della Fondazione è infatti la 
più usata dagli enti attivi in 
ambito culturale, pubblici o 
privati che siano, e permet-
terà all’ente teatrale romano 
di crescere ancora e di  raf-
forzare i l  suo ruolo cultu-
rale di primo piano.”

Grande successo dell ’edi-
zione 2022/2023 di  ViviCi-
nema&Teatro,  i l  progetto 
promosso e sostenuto 
dall ’Assessorato al la  Cul-
tura di  Roma Capitale e  
dalla Camera di Commercio 
di  Roma, in collaborazione 
con Anec Lazio,  Atip e Utr 
che ha proposto al la  ven-
dita 9.308 (veramente pochi 
r ispetto al la  platea di  po-
tenzial i  acquirenti) ,  carnet  
di  6  ingressi  al  c inema e 2 
ingressi  a  teatro al  prezzo 
di  25 euro.  Oltre 9.200 car-
net disponibili  alla vendita 
online sul  sito www.vivici-
nemaeteatro. i t  sono andati  
esaurit i  in meno di  tre 
giorni ,  segno della grande 
risposta ottenuta dall ’ ini-
ziativa tra i  c i t tadini .  Ri-
mangono disponibil i  gl i  
ult imi 100 carnet  acquista-
bil i  esclusivamente presso 
le  biglietterie  del  Cinema 
Lux e del  Teatro Marconi.  
“Siamo molto contenti  che 
questa seconda edizione di  
ViviCinema&Teatro abbia 
avuto un successo così  
netto – ha dichiarato l ’as-
sessore al la  Cultura di  
Roma Capitale,  Miguel  
Gotor – I l  fatto che oltre 
9.200 carnet siano stati  ven-
duti in meno di tre giorni è 
i l  segno che il  nostro lavoro 
è andato nella direzione 
giusta,  ossia quella di  ac-
compagnare il  forte deside-
rio dei  romani di  uscire e  
r i tornare nei  cinema e nei  
teatri  per assistere assieme 
ad altr i  agli  spettacoli .  I l  
mio ringraziamento va an-

cora una volta al la Camera 
di  Commercio per i l  suo 
prezioso contributo e al Di-
partimento Attività Cultu-
ral i  di  Roma Capitale al le  
associazioni degli  esercenti 
delle sale cinematografiche 
e teatrali  Anec Lazio, Atip e 
Utr per tutto il  lavoro fatto.  
E adesso appuntamento a 
tutt i  nei  nostri  c inema e 
teatri  in questi  giorni  di  
feste”, ha concluso. “Il fatto 
che gli  oltre 9mila carnet  

disponibil i  s iano andati  
esaurit i  in pochissimo 
tempo – afferma i l  presi-
dente della Camera di Com-
mercio di  Roma, Lorenzo 
Tagliavanti – è i l  segno ine-
quivocabile di quanto i  cit-
tadini  romani abbiano 
voglia e  desiderio di  tor-
nare a godersi gli  spettacoli  
dal vivo e,  soprattutto, del-
l ’alta qualità dell ’offerta 
promossa dai  cinema e dai  
teatri  della Capitale,  vero 

cuore pulsante della nostra 
vasta offerta culturale.  Rin-
grazio,  infine,  tutt i  coloro 
che hanno partecipato a 
questa iniziativa di  suc-
cesso, in particolare le asso-
ciazioni  degli  esercenti  
delle sale cinematografiche 
e teatral i  che hanno lavo-
rato senza pause e con 
grande passione.” I carnet – 
che permettono di assistere 
a 8 spettacoli ,  6 al cinema e 
2 a teatro,  ( l ’anno scorso 

erano complessivamente 6 
spettacoli)  – possono essere 
utilizzati   f ino al 31 maggio 
2023 nelle  sale aderenti  al-
l ’ iniziativa (elencate in 
fondo). Per quanto riguarda 
i  c inema, i  carnet  possono 
essere usati per un massimo 
di  due ingressi  al  giorno 
anche nella stessa struttura 
(sono esclusi gli  eventi spe-
ciali ,  le anteprime e le pro-
iezioni in 3d).  Per l ’utilizzo 
del carnet nei teatri, devono 

essere consultate sul  s i to 
w w w. v i v i c i n e m a e t e a t ro . i t  
le  pagine delle  singole 
strutture aderenti ,  dove 
sono indicate le  specif iche 
modalità di  uti l izzo previ-
ste dai  vari  teatri .  Ad ogni 
modo sarà possibile  uti l iz-
zare un solo ingresso del  
carnet  per ciascuna strut-
tura teatrale aderente.  Bel-
lissima iniziativa ma, come 
sempre,  ‘solo per pochi’ .  
Mah…

Rimangono disponibili gli ultimi cento carnet acquistabili esclusivamente presso le biglietterie del Cinema Lux e del Teatro Marconi 

I  carnet di ViviCinema&Teatro Roma sono esauriti




